

2022年7月21日

関係者の皆様へ

社会福祉法人 白根学園  
学園長 飯山文子

### 白根学園における新型コロナウイルス感染の状況について

7月に入り全国的に新型コロナウイルス感染が再び急拡大していますが、当学園でも感染者が発生しておりますので、次のとおり報告いたします。

陽性となった利用者・職員とも軽症者がほとんどですが、引き続き感染予防対策を徹底し、保健所等関係機関と十分連携をしながら対応してまいります。

なお、事業所によっては一時的に休止・閉鎖している施設もありますので、詳細は各施設にご確認いただきますようお願い申し上げます。

#### 1 障害者支援施設 光の丘

(1) 陽性者の発生	7月19日に職員1名が陽性となりました。療養期間は7月28日となっています。事業所の濃厚接触者はいません。
(2) 施設の運営	稼働しています。

#### 2 障害者支援施設 しらねの里

(1) 陽性者の発生	7月13日から20日にかけて、入所利用者13名と関係職員6名が陽性となりました。療養期間は最長で7月29日までとなっています。
(2) 施設の運営	施設はゾーニング対応し、陽性の利用者は居室内待機としています。職員については、学園内で応援体制をとり対応しています。

#### 3 障害福祉サービス事業所 地域生活センター和

(1) 陽性者の発生	7月18日と20日にそれぞれホーム利用者1名ずつ、計2名が陽性となりました。療養期間はそれぞれ7月28日、29日までとなっています。事業所の濃厚接触者はいません。
(2) 施設の運営	稼働しています。

#### 4 障害者支援施設 希望

(1) 陽性者の発生	7月19日にホーム希望の利用者1名が陽性となりました。療養期間は7月29日までとなっています。
(2) 施設の運営	稼働しています。

以上